
Ata de nº28/2017, da Câmara Municipal de Teixeira de Freitas, Estado da 
Bahia. Reunião Ordinária de 12 de Julho de 2017. Aos doze dias do mês de 
Julho do ano dois mil e dezessete, às nove horas, no auditório da Câmara 
Municipal de Teixeira de Freitas, sito a Rua Massanori Nagao, número 
sessenta e quatro, Centro, nesta cidade, realizou-se Reunião Ordinária da 
Câmara Municipal de Teixeira de Freitas, sob a Presidência do Excelentíssimo 
Senhor, Vereador Agnaldo Teixeira Barbosa, com a presença dos demais 
vereadores constantes do livro de presença. Verificada a existência de quorum 
o Senhor Presidente declarou aberta a Reunião e solicitou ao Vereador 
Ronaldo Alves Cordeiro a leitura de texto Bíblico. Neste instante, o Senhor 
Presidente informou que mediante inciso II, do Art. 208 do Regimento Interno, a 
Ata da reunião do dia 05 de Julho de 2017, foi disponibilizada anteriormente 
aos vereadores, assim submeteu-a apreciação do plenário que foi aprovada 
por unanimidade. Dando prosseguimento, o Senhor Presidente solicitou ao 
Segundo Secretário, o Vereador Valci Viera dos Santos a leitura da MATÉRIA 
DO EXPEDIENTE que constou de: Ofício GP nº168/2017, de 04 de julho de 
2017, oriundo do Chefe de Gabinete da Prefeitura Municipal; Ofício GP 
nº177/2017, de 28 de junho de 2017, oriundo do Gabinete do Senhor Prefeito 
Municipal; Ofício GP nº326/2017, de 06 de julho de 2017, oriundo da Secretaria 
Municipal de Saúde; Indicação nº 522/2017, de 04 de julho de 2017, de autoria 
do Vereador Juvenal Etelvina Laureano, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal 
que seja feito o término da pavimentação das Ruas Camboja localizado entre 
os bairros Liberdade I e II e João Amaro Gomes localizada no Liberdade I; 
Indicação nº 523/2017, de 04 de julho de 2017, de autoria do vereador Antonio 
Marques Ferreira da Silva, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que seja 
feita a pavimentação asfáltica na Ruas Guadalupe no bairro Caminho do Mar I; 
Indicação nº 524/2017, de 04 de julho de 2017, de autoria do vereador Marcos 
Gusmão Pontes Belitardo, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que seja feita 
a pavimentação asfáltica nas Ruas: Joaquim Nabuco, Padre Vieira, Barão do 
Rio Branco, Joaquim Muniz e Tomé de Souza no bairro Centro; Pedido de 
Providência nº 525/2017, de 04 de julho de 2017, de autoria do vereador 
Wildemberg Soares Guerra, SOLICITA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal a 
substituição de uma lâmpada no poste instalado na Rua Bom Jesus da Lapa, 
esquina coma Rua Santa Maria, no bairro Bom Jesus, objetivando sanar 
transtornos causados aos moradores; Indicação nº 526/2017, de 04 de julho de 
2017, de autoria do Vereador Ailton Lacerda Ferreira, INDICA ao Exmº Sr. 
Prefeito Municipal que seja feita a obra de asfaltamento das Rua Jackson 
Xavier de Barros, no bairro Bela Vista; Indicação nº 527/2017, de 04 de julho 
de 2017, de autoria do Vereador Ailton Lacerda Ferreira, INDICA ao Exmº Sr. 
Prefeito Municipal que seja construída uma praça pública com área de lazer e 
pratica de esporte, no terreno localizado entre as Ruas Rubens Mota Dantas e 
Eduardo Espindola, no bairro Residencial dos Pioneiros, cujo esta localidade 
denomina-se Praça Ludmila Brito; Indicação nº 528/2017, de 03 de julho de 
2017, de autoria do Vereador Valci Vieira dos Santos,   INDICA ao Exmº Sr. 
Prefeito Municipal  que seja revisto o sistema de saneamento básico (Coleta e 
tratamento de esgoto), que se encontra entupido, no bairro Luiz Eduardo 
Magalhães; Indicação nº 529/2017, de 03 de julho de 2017, de autoria do 
Vereador Valci Vieira dos Santos,   INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal  
para que sejam construídos dois pontos de ônibus com coberturas, em 
sentidos opostos à Av. Aurélio Viana, no bairro Luiz Eduardo Magalhães, 



especificamente nas proximidades da Escola Municipal Vivência Democrática; 
Indicação nº 530/2017, de 04 de julho de 2017, de autoria do Vereador Marcílio 
Carlos Goulart,   INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal a criação de um 
transporte circular urbano municipal GRATUITO, para atender principalmente 
famílias cadastradas no CAD ÚNICO, e de renda semelhante, com o itinerário, 
perfazendo as Avs. Getúlio Vargas, Marechal Castelo Branco, Zilda Arns 
(antiga Paulo Souto), Padre Anchieta, Kaikan, nas ruas Estados Unidos no 
bairro Ulisses Guimarães, Abílio Alves Fernandes no bairro Vila Vargas, em 
sentido horário e anti-horário, com gratuidade; Indicação nº 531/2017, de 04 de 
julho de 2017, de autoria do Vereador Adriano Santos Souza, INDICA ao Exmº 
Sr. Prefeito Municipal a construção de um refeitório na Escola Municipal São 
Lourenço; Indicação nº 532/2017, de 03 de julho de 2017, de autoria do 
Vereador Agnaldo Teixeira Barbosa, NDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal a 
construção de Parque Infantil na Escola Municipal Vila Vargas, localizada no 
bairro Vila Vargas, neste Município; Pedido de Providência, nº 533/2017, de 04 
de julho de 2017, de autoria do Vereador Arnaldo Ribeiro Souza Junior, 
SOLICITA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal a iluminação pública e patrolamento 
das seguintes Ruas Prof. Reginaldo e Ítalo Aurélio, no bairro Tancredo Neves; 
Pedido de Providência, nº 534/2017, de 04 de julho de 2017, de autoria do 
Vereador Arnaldo Ribeiro Souza Junior, SOLICITA ao Exmº Sr. Prefeito 
Municipal a pavimentação (asfáltica ou calçamento) na Rua Josias Garcia Leal, 
no bairro Redenção; Indicação nº 535/2017, de 10 de julho de 2017, de autoria 
do Vereador Antonio Marques Ferreira da Silva, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito 
Municipal a construção de um poço artesiano na comunidade José Felipe logo 
após o aterro sanitário e o assentamento Anita Garibaldi; Indicação nº 
536/2017, de 06 de julho de 2017, de autoria do Vereador José Bernardo 
Gomes Cabral, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal a implantação de 
iluminação pública para as Ruas Bolívia, Armênia, Cabo Verde e demais ruas 
do bairro Liberdade I; Indicação nº 537/2017, de 05 de julho de 2017, de 
autoria do Vereador Marcos Gusmão Pontes Belitardo, INDICA ao Exmº Sr. 
Prefeito Municipal para que seja disponibilizado repelentes para a população 
gestante beneficiadas pelo Bolsa Família, bem como àquelas usuárias da rede 
pública de saúde; Indicação nº 538/2017, de 07 de julho de 2017, de autoria do 
Vereador Agnaldo Teixeira Barbosa, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal 
para que viabilize parcerias para a construção de um “Matadouro Municipal de 
bovinos e suínos” no município e dá outras providências; Indicação nº 
539/2017, de 07 de julho de 2017, de autoria do Vereador Juvenal Etelvina 
Laureano, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal a pavimentação asfáltica das 
Ruas: Expansão, Dona saudade, Visconde de Abaeté, Almirante de 
Tamandaré, Mucuri, Prado, América do Sul e América do Norte, todas 
localizadas no bairro Bela Vista; Indicação nº 540/2017, de 10 de julho de 
2017, de autoria da Vereadora Erlita Conceição Freitas, INDICA ao Exmº Sr. 
Prefeito Municipal que dentro das possibilidades, seja providenciado um 
melhoramento da estrada do Duque de Caxias para Nova Tribuna até o 
Córrego da Tarifa; Pedido de Providência nº 541/2017, de 11 de julho de 2017, 
de autoria do Vereador Manoel Pedro da Silva Neto, SOLICITA ao Exmº Sr. 
Prefeito Municipal que seja feita a complementação da pavimentação asfáltica 
paralela à Avenida São Paulo, especificamente na Rua Frei Simão, no Bairro 
Jardim Caraípe; Pedido de Providência nº 542/2017, de 11 de julho de 2017, 
de autoria do Vereador Manoel Pedro da Silva Neto, SOLICITA ao Exmº Sr. 



Prefeito Municipal que seja feita a pavimentação asfáltica da Rua Projetada e 
Rua São Sebastião, ambas no Bairro Jerusalém; Indicação nº 543/2017, de 11 
de julho de 2017, de autoria do Vereador Adriano Santos Souza, INDICA ao 
Exmº Sr. Prefeito Municipal para que seja instalado um posto policial, no bairro 
Santa Rita em um ponto estratégico que contemple os bairros Ouro Verde e 
Residencial dos Pioneiros; Indicação nº 544/2017, de 11 de julho de 2017, de 
autoria do Vereador Adriano Santos Souza, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito 
Municipal para que seja disponibilizada uma linha de ônibus com itinerário que 
contemple os bairros Santa Rita, Ouro Verde e Residencial dos Pioneiros; 
Indicação nº 545/2017, de 11 de julho de 2017, de autoria do Vereador José 
Bernardo Gomes Cabral, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal para que seja 
feita pavimentação asfáltica nas Ruas Filipinas, Antígua, Uganda e demais ruas 
do bairro Ulisses Guimarães; Indicação nº 546/2017, de 11 de julho de 2017, 
de autoria do Vereador Marcos Gusmão Pontes Belitardo, INDICA ao Exmº Sr. 
Prefeito Municipal para que seja feita a reforma e cobertura da quadra de 
esporte da Escola Vivência Democrática, localizada no bairro Luiz Eduardo 
Magalhães; Indicação nº 547/2017, de 11 de julho de 2017, de autoria do 
Vereador Marcos Gusmão Pontes Belitardo, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito 
Municipal para que seja feita a construção de ponto de ônibus coberto na Av. 
Antonio Carlos Magalhães, próximo a feira de sábado; Indicação nº 548/2017, 
de 11 de julho de 2017, de autoria da Vereadora Erlita Conceição Freitas, 
INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que dentro das possibilidade seja 
providenciada a criação de uma horta comunitária nos bairros Padre José I, II 
juntamente com associação de moradores; Pedido de Providência nº 549/2017, 
de 11 de julho de 2017, de autoria do Vereador Marcílio Carlos Goulart, 
SOLICITA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que sejam feitas fiscalizações para a 
efetivação da Lei n7409-A de novembro de 2007, principalmente nos 
dispositivos dos Artigos 1º e 2º, bem como o parágrafo 1º do art. 2º; Indicação 
nº 550/2017, de 11 de julho de 2017, de autoria do Vereador Darlan Martins 
Lopes, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal para que seja dada manutenção 
na quadra esportiva da Escola Municipal Solidariedade, situada no bairro 
Bonadiman; Indicação nº 551/2017, de 11 de julho de 2017, de autoria do 
Vereador Darlan Martins Lopes, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal para 
que seja instalado um bebedouro nas mediações da Escola Municipal 
Solidariedade, situada no bairro Bonadiman; Indicação nº 552/2017, de 11 de 
julho de 2017, de autoria do Vereador Ailton Lacerda Ferreira, INDICA ao Exmº 
Sr. Prefeito Municipal para que seja feita a obra de asfaltamento da Rua 
Jerusalém Celeste no bairro Bela Vista; Indicação nº 553/2017, de 11 de julho 
de 2017, de autoria do Vereador Valci Vieira dos Santos, INDICA ao Exmº Sr. 
Prefeito Municipal para que seja feita a pavimentação asfáltica na Rua 
Ametista, no bairro Kaikan e na Rua Maria Emília de Oliveira, no bairro Ouro 
verde; Indicação nº 554/2017, de 11 de julho de 2017, de autoria do Vereador 
Leonardo Feitoza da Silva, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal a 
pavimentação asfáltica nas Ruas: Alceu Amoroso, Cristo Rei, Av. Aurelino 
Viana, Atenas, Dourival Caymmi, Érico Veríssimo e Governador Muniz de 
Aragão, no bairro Nova Teixeira, e terminar a pavimentação da Av. Aurelino J 
de Oliveira, no bairro Redenção; Pedido de Providência nº 555/2017, de 11 de 
julho de 2017, de autoria do Vereador Leonardo Feitoza da Silva, SOLICITA ao 
Exmº Sr. Prefeito Municipal o patrolamento das ruas: Adalto de Oliveira, santa 
Rosa, Botafogo, Paraíso, Jerusalém, Jericó, Peru no bairro santa Rosa de Lima 



e ruas: Cântaro, Roberto Rêgo, Luís Calmon, Clériston Andrade e Av. Beira 
Vale no bairro Jardim Caraípe; Indicação nº 556/2017, de 11 de julho de 2017, 
de autoria do Vereador Agnaldo Teixeira Barbosa, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito 
Municipal para que seja instituído a “Política Municipal de Recursos Hídricos – 
POHIS” com a finalidade  e objetivo de orientar os processos para obtenção de 
regularidade ambiental dos empreendimentos e atividades utilizadores de 
recursos ambientais, efetiva ou potencialmente poluidores ou capazes,  sob 
qualquer forma,  de causar degradação ambiental, conforme ante-projeto de lei 
anexo; Requerimento nº 16/2017, de 04 de julho de 2017, de autoria do 
Vereador Marcos Gusmão Pontes Belitardo, REQUER ao Exmº Sr. Prefeito 
Municipal informação acerca da pactuação no setor de saúde, estabelecida 
entre Teixeira de Freitas e municípios da microrregião do Extremo Sul da 
Bahia; Requerimento nº 17/2017, de 11 de julho de 2017, de autoria do 
Vereador Marcos Gusmão Pontes Belitardo, REQUER ao Exmº Sr. Prefeito 
Municipal informação acerca do repasse do PTTS (Projeto de Trabalho Técnico 
Social) dos conjuntos habitacionais Santos Guimarães e Antonio Costa Filho; 
Projeto de Lei do Executivo nº07/2017, de 19 de junho de 2017, de autoria do 
Poder Executivo, “Dispõe sobre a proibição de cobrança de estacionamento de 
veículos em shopping centers, centros comerciais, supermercados e 
hipermercados e similares, para consumidores desses estabelecimentos; 
Parecer da Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Comissão de Saúde, 
Educação, Cultura, Lazer e Turismo, e a Comissão de Desenvolvimento 
Sustentável, Econômico, Industrial, Comercial, Agropecuário, Ambiental e 
Ciência e Tecnologia, ao Projeto de Lei do Legislativo nº 12/2017, de 20 de 
março de 2017. Após, O Senhor Presidente informou que passaria a trabalhar 
em um único expediente e passou a palavra aos ORADORES INSCRITOS, e 
na oportunidade fizeram uso da tribuna: O Vereador Antonio Marques 
Ferreira da Silva saudou a todos. Falou das proposições de sua autoria e da 
importância das mesmas, foi aparteado pelo Vereador Valci Vieira dos Santos, 
agradeceu ao Prefeito Municipal pelo caso da Senhora Dolores, mencionou o 
excelente trabalho da equipe de futebol amador de Teixeira de Freitas, quanto 
o amento da tarifa do transporte público, era um direito do empresário sim, mas 
que o serviços prestados pela Empresa deveria ser de excelência, que a 
Empresa de Saneamento básico do Município precisava melhorar o serviços 
para a população. O Vereador Juvenal de Etelvina Laureano saudou a todos. 
Falou da sua luta pela reformulação do Trânsito em Teixeira de Freitas, que o 
Senhor Luciano engenheiro do estado da Bahia, estaria no Município no dia 17 
de Julho. O Vereador Joris Bento Xavier saudou a todos. Falou do aumento 
da tarifa do transporte público em Teixeira de Freitas, que a empresa não 
atendia a demanda da cidade, que era necessário transporte complementar no 
Município, que iria batalhar para tal, foi aparteado pela Vereadora Erlita 
Conceição de Freitas  que concordou com o posicionamento do Vereador, se 
colocou à disposição do mesmo, que a legalização do transporte alternativo era 
urgente para o município, prosseguindo o Vereador Joris Bento Xavier  disse 
que a Empresa Santa Clara só faria linha de ônibus onde lhe era conveniente, 
foi aparteado pelos Vereadores Antonio Marques Ferreira da Silva disse que no 
contrato estava que a empresa tinha que cobrir todo o Município e pelo 
Vereador Wildemberg Soares Guerra que era necessário fiscalização do 
Município, concluindo o Vereador Joris Bento Xavier disse que iria continuar 
lutando. A Vereadora Erlita Conceição de Freitas saudou a todos. Falou das 



proposições de sua autoria, mencionou o golpe sofrido pelo trabalhadores com 
a aprovação e sanção da lei da reforma trabalhista, se solidarizou com os 
médico da UPA pois não estavam recebendo seus salários, comentou a atitude 
arbitrária do Gestor Municipal quando se referiu a atitude dos médicos da UPA 
de formação de quadrilha, a vereadora disse que um Gestor deveria ter 
cautelas nas palavras, que era lamentável que ainda se pensasse dessa 
maneira,  pois, ao trabalhador era garantido por lei  manifestação, 
mobilizações,  paralizações e outros, que o povo precisava se organizar, que 
ao transporte complementar tinha o seu apoio no Município, finalizou 
manifestando a sua preocupação com a obra do PAC no bairro Bela Vista. O 
Vereador Jonathan Olivera Molar saudou a todos. Disse aos trabalhadores 
presentes que que poderiam contar com o seu apoio, disse que fazia política 
independente, apontou alguns dados da saúde em geral, que precisava 
melhorar a regulação, que o repasse do município para empresa terceirizada 
estava atrasando, motivo do atraso no pagamento dos médicos, que 
trabalhadores sérios não eram gangue, que o serviço da UNACON estava 
caótico, manifestou seu apoio aos estudantes que protestavam pelo passe livre 
e finalizou falando que era preciso tratar a população com dignidade. O 
Vereador Leonardo Feitoza da Silva saudou a todos. Iniciou o seu 
pronunciamento falando das proposições de sua autoria, mencionou a proposta 
para regulamentação do transporte complementar, pois a empresa que 
atualmente prestava serviço público de transporte no Município estava 
deixando a desejar, que seu mandado estava a disposição do povo, que o povo 
precisava se organizar e mobilizar, que a Agerba deveria está a serviço do 
povo, foi aparteado pelo vereador Wildemberg que sugeriu a discursão da 
situação do transporte complementar  após decreto estadual em mãos, foi 
aparteado pelo Vereador Marcilio disse que nem sempre se conseguia 
implementar determinados projetos no governo. O Vereador Wildemberg 
Soares Guerra saudou a todos. Iniciou mencionando o contrato da Empresa 
Santa Clara com o Município, que o reajuste das tarifas estavam de acordo 
com o contrato, porém o segundo reajuste estava ilegal, quanto a 
disponibilização de linhas a empresa estava em déficit com a população foi 
aparteado pelo vereador Antonio Marcos, finalizando o Vereador Wildemberg 
se solidarizou com a família do PM morto em Minas Gerais.  Neste instante, o 
Senhor Presidente convidou para compor a mesa o Vereador Artur Dapé, da 
cidade de Eunápolis e passou a palavra ao Vereador Arnaldo Ribeiro Souza 
Júnior saudou a todos. Falou da seriedade do Movimento Sem Terra da Bahia, 
citou as manobras sujas do Governo Michel Temer, mencionou que as 
reuniões internas não estavam sendo divulgadas para o povo, que estava 
buscando melhorias para o povo, que grandes coisas estavam sendo feitas 
pela Administração na questão da Saúde, que ele iria fiscalizar os pontos 
elencados pelo vereador Jonathan Oliveira Molar.  O Vereador Valci Vieira 
dos Santos saudou a todos. Falou do Estatuto da Criança e do Adolescente – 
o ECA, que completaria 27 anos no dia 13 de Julho, mencionou a sua 
importância, que era preciso reformulação e reavaliado para se saber se os 
dispositivos lá contidos eram necessários para atender a demanda das graves 
estatísticas do país, disse que era preciso que esta casa estivesse de mãos 
dadas em busca de realização de obras de infraestrutura para o município, 
disse que a Comissão de Saúde da Casa que em conversa com dois médicos 
da UNACON, os mesmos informaram extraoficialmente da redução do quadro 



de médicos de 20 para 04, por isso ainda fora passado relatório da visita, foi 
aparteador pelo Vereador Jonathan Oliveira Molar que disse que o médicos 
passam os mesmos dados para o ministério público, prosseguindo o Vereador 
Valci Vieira dos Santos disse que a comissão esteve com o Secretário 
Municipal de Saúde que assegurou que não haveria redução no quadro de 
médicos da UNACON. O Vereador Marcilio Carlos Goulart saudou a todos. 
Falou da urgência dessa casa em aprovar o Projeto do Refis, mas que o 
Executivo estava de braços cruzados na divulgação para a população, da data 
limite para se obter o beneficio, que iria até 31 de Agosto, mencionou as 
proposições de sua autoria e da importância,  que a gestão passada iniciou 
uma estrutura para pavimentação da cidade que seria concluída na gestão 
atual, falou importância da Conferência Municipal que estava acontecendo na 
Assistência Social que a população deveria participar, mencionou alguns 
pontos positivos da saúde e manifestou o seu apoio ao transporte 
complementar. O Vereador Marcos Gusmão Pontes Belitardo saudou todos. 
Iniciou o seu pronunciamento falando das proposições de sua autoria, 
manifestou o seu apoio a questão da moradia no Município, disse que visitou 
algumas escolas para verificar quanto a questão do transporte das crianças, 
pois estavam sendo deixadas distantes da entrada da escola, quanto a questão 
da fiscalização da saúde era um dever desta casa.  O Vereador Adriano 
Santos Souza saudou a todos. Falou sobre os engenheiros que estaria em 
Teixeira, no dia 17 de julho para solucionar a questão do trânsito, mencionou 
as proposições de sua autoria, falou da iniciativa desta Casa para 
regulamentação do transporte complementar no Município, foi aparteado pelo 
vereador Joris Bento Xavier. O Vereador Manoel Pedro da Silva Neto saudou 
todos. Disse que era comerciante há mais de 20 anos em Teixeira, que seu 
mandato era sério e honesto, falou da falta de respeito com a população do 
bairro Colina Verde, quanto a Empresa Santa Clara era preciso que esta casa 
entrasse com representação no ministério público contra a mesma, foi 
aparteado pelo vereador Marcos Gusmão Pontes Belitardo que manifestou o 
seu apoio, pelo vereador Joris Bento Xavier que disse que contrato com Santa 
Clara era culpa da gestão anterior. O vereador Ronaldo Alves Cordeiro 
saudou a todos. Falou da reforma do parque agropecuário do Distrito de 
Cachoeira do Mato que estava sendo bem utilizado pela população local, que 
ele estava buscando melhoria para o povo quanto na questão da moradia, 
saúde, transporte público, quanto a legalização do transporte alternativo tinha o 
seu apoio, falou das proposições de sua autoria, que os serviços na área da 
saúde no município seriam ampliados. Neste instante, o Senhor Presidente 
passou a presidência interina da Mesa, para o Vereador Vice-presidente, José 
Bernardo Cabral, para que ele pudesse usar da tribuna. Assim, O Senhor 
Presidente passou a palavra para o Vereador Agnaldo Teixeira Barbosa que 
saudou a todos. Falou aos colegas que esta casa tinha que caminhar de mãos 
dadas para beneficiar a população Teixeirense, que o debate era importante e 
salutar para se acertar as questões e posicionamentos, que a Empresa Santa 
Clara era importante para o município, mas que precisava melhorar os serviços 
para a população, que o povo tinha que se organizar e esta casa tinha 
compromisso com o povo, foi aparteado pelo Vereador Leonardo Feitoza da 
Silva. Finalizou informando que os Vereadores entrariam em recesso 
parlamentar até dia 31 de Julho, mas que a Câmara estaria funcionando 
normalmente. Neste instante, o Presidente interno, o Vereador José Bernardo 



Gomes Cabral devolveu a presidência ao Vereador Presidente, o Vereador 
Agnaldo Teixeira Barbosa que passou a trabalhar na ORDEM DIA, quando 
solicitou autorização dos vereadores presentes para votar em bloco as 
Indicações e Pedidos de Providências e sendo portanto, autorizado, o Senhor 
Presidente submeteu-os a votação do plenário que foram aprovados por 
unanimidade. Após, o Requerimento nº 16/2017, de 04 de julho de 2017, de 
autoria do Vereador Marcos Gusmão Pontes Belitardo, REQUER ao Exmº Sr. 
Prefeito Municipal informação acerca da pactuação no setor de saúde, 
estabelecida entre Teixeira de Freitas e municípios da microrregião do Extremo 
Sul da Bahia foi submetido a votação do plenário e aprovado por unanimidade; 
o Requerimento nº 17/2017, de 11 de julho de 2017, de autoria do Vereador 
Marcos Gusmão Pontes Belitardo, REQUER ao Exmº Sr. Prefeito Municipal 
informação acerca do repasse do PTTS (Projeto de Trabalho Técnico Social) 
dos conjuntos habitacionais Santos Guimarães e Antonio Costa Filho foi 
submetido a votação do plenário e aprovado por unanimidade; Após, os 
Pareceres da Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Comissão de 
Saúde, Educação, Cultura, Lazer e Turismo, e a Comissão de 
Desenvolvimento Sustentável, Econômico, Industrial, Comercial, Agropecuário, 
Ambiental e Ciência e Tecnologia, ao Projeto de Lei do Legislativo nº 12/2017, 
de 20 de março de 2017 foram submetidos a votação do plenário e aprovado 
por unanimidade; Projeto de Lei do Legislativo nº 12/2017, de 20 de março de 
2017, de autoria do vereador Jonathan de Oliveira Molar, “Dispõe sobre a 
criação do Programa viveiros de mudas nas escolas do no município de 
Teixeira de Freitas” foi submetido a votação do plenário e aprovado por 
unanimidade. Neste instante, o Senhor Presidente passou a palavra ao 
Vereador Jonathan Molar por ter sido citado na fala de outro vereador, assim o 
Vereador ratificou que parabenizou inicialmente a empresa S3 pelos pontos 
positivos e disse que precisava melhorar os pontos negativos, que ele preferia 
se atirar e defender os direitos do povo do que ser escudo de Prefeito. Nada 
mais havendo a tratar, o Senhor Presidente declarou encerrada a presente 
reunião. E para constar, eu, Leonardo Feitoza da Silva, primeiro secretário, 
lavrei a presente ata que, depois de discutida e aprovada, será assinada por 
mim, pelo Presidente e pelos demais vereadores presentes que com ela 
estiverem de acordo. Plenário Francistônio Alves Pinto, 12 de Julho de 2017. 
 
 


